



📖 **En 2015** llegó la explosión. La familia había crecido tanto que ya no bastó con uno, dos ni tres DisCaminos, tuvimos que hacer cuatro para dar respuesta a todas las ilusiones que nos rodeaban. No hubo nada tan ambicioso como lo realizado en 2014 pero nos consta que lo que hicimos llenó de alegría a los que se atrevieron a acompañarnos.

- Por un lado, como proyecto más importante, estuvo la realización de la Ruta de la Plata con los 3 aventureros del Camino de Roma. En esa ocasión llevamos 3 triciclos y, además de los tres colegas, nos acompañaron... nuestra queridísima Ana Soage, compañera de Maxi y Varela en Apamp y, como ellos, aquejada de una parálisis cerebral; Isabel, una amiga de Logroño que padece ataxia; y Javier y Antonio Luque, compañeros de aventura el año 2012 y co-protagonistas con Gerardo del precioso documental **EL DESORDEN DE LOS SENTIDOS**.



- El segundo proyecto del DisCamino-2015 tuvo como protagonistas a David Gil y a su novia Diana, ambos son compañeros de José Varela en la residencia de Apamp de Navia y, como él, aquejados de parálisis cerebral. Con ellos volvimos al Camino Francés. David pedaleó en el triciclo tándem y Diana fue a ratos en el coche de apoyo y a ratos en su silla de ruedas motorizada. Ése, por las condiciones físicas de Diana, fue, con mucho, el reto más difícil de todos los que hasta la fecha nos habíamos planteado, pero... la cara que puso David cuando dijo que sería para ellos **“la oportunidad de tener lo más parecido una luna de miel que jamás hubiesen podido soñar”**, nos hizo embarcarnos a muerte en el empeño. Fue la primera quincena de agosto, concretamente del 3 al 15. De ese camino se hizo un nuevo documental, aún sin estrenar. Se titula... **DIARIO DE UN CAMINO**.



DisCamino-2023



- En tercer lugar tuvimos el de Javi Fernández, compañero de Maxi en el APAMP de Miguel Hernández. Javi pedaleó con las manos en una Handbike porque sus piernas, como él bien dice, ya no son suyas. Con él fueron Juanillo y Paula, compañeros suyos los dos, también con parálisis cerebral, y Unay, Uxio y Rui, primeros aventureros del DisCamino Infantil. Pedalearon de Vigo a Santiago a finales de Junio.





DisCamino-2023



- Por último, también en Junio, guiamos y acompañamos a nuestros amigos del Centro de Atención Integral Personalizada (AIP) de Bóveda (Lugo) en su peregrinación caminando y en sillas de ruedas por el Camino Portugués. Fueron diecisiete los participantes: 7 caminantes, 6 en silla de ruedas y 4 que hicieron sólo la entrada en Santiago por las grandes patologías que sufren.

